POLÍTICA

Domicilio Legal: 3 de febrero Nº 1945 - Posadas, Misiones.

Registro de la Propiedad Intelectual: 5288671

Director: Leonardo Machado

Dirección, Administración y Redacción:

San Juan Nº 536 - Corrientes Capital

Impreso en talleres propios: Pío XII Nº 2261

Tel: (379) 4438298 - (379) 154297980 • Corrientes

www.diarioellibertador.com.ar

EL LIBERTADOR

diarioellibertador@gmail.com http://www.diarioellibertador.com.ar

CORRIENTES, MARTES 14 DE ENERO DE 2025 - PÁGINA 2

El cuerpo renueva este año 9 de las 19 bancas, con la elección del Ejecutivo municipal de fondo. En un período marcado por la búsqueda de consensos, se apuesta a no aminorar la dinámica institucional.

l Concejo Deliberante capitalino se apresta para un 2025 cargado de agenda proselitista, ya que se suma a la elección de Gobernador y renovación de cargos en Legislatura, quién sucederá a Eduardo Tassano en la intendencia, al tiempo que se pondrán en juego nueve bancas en el Parlamento comunal, de 19 integrantes.

En este marco, el presidente del Deliberante capitalino, Marcos Amarilla dialogó con EL LIBERTA-DOR sobre la dinámica legislativa. "Los años electivos tienen la particularidad de que los cuadros políticos, y eso incluye a los legisladores, se encuentren más abocados a las recorridas, los actos y los encuentros con diferentes sectores de la sociedad. En todo este tiempo, eso se vino desarrollando normalmente desde este Concejo, tanto en sus sesiones ordinarias en el recinto como en su modalidad itinerante. No veo por qué deberíamos aminorar este cara a cara con la gente, aún en época electoral. Particularmente, creo que sería cuestión de consensuar y establecer pautas para que en 2025 no tengamos un Concejo a media máquina".

En este sentido, el ex interventor del Instituto de Previsión Social (IPS), enfatizó: "El vecino puede quedarse tranquilo ya que institucionalmente tendrá un cuerpo activo, atento a las necesidades y las propuestas. Es una dinámica que, en la gestión de Eduardo Tassano, ha sido una constante y apostamos a que se continúe con esa forma de trabajo".

Este año, dejarán sus bancas por la oposición: Magdalena Duartes y Amelia Artaza. En tanto, por el oficialismo, harán lo propio: Yamandú Barrios, Eduardo "Paco" Achitte, Horacio "Toto" Ibáñez, Héctor "Palito" Torres, Cecilia Ojeda Duarte, Mercedes Mestres y Melisa Mecca.

ENTRE RECORRIDAS, ACTOS Y SESIONES

El Deliberante se alista, con calendario movido

SALDO

En la culminación de un nuevo año legislativo, Amarilla efectuó un balance de lo que fue 2024. Así, detalló que, en el pasado período ordinario, se aprobaron 113 ordenanzas, 175 resoluciones, 435 declaraciones, y 1.978 comunicaciones.

A su vez, consideró fundamental que "empezamos y terminamos el año con el Presupuesto, Tarifaria y Cuentas de Inversión aprobados", ya que "son herramientas que el Poder Ejecutivo municipal necesita para dar previsibilidad a la gestión y garantizar servicios para todos los vecinos".

En lo que respecta al periódo extraordinario, hizo hincapié en una serie de proyectos que se sancionaron, vinculados al desarrollo urbanístico de Santa Catalina. "La ciudad de Corrientes está creciendo hacia esa zona, y es prioritario lograr un ordenamiento adecuado,



ESPALDARAZO. La mayoría calificada le permitiò al oficialismo un trámite distendido.

con una visión a futuro",

Amarilla, aseguró que esto fue posible "gracias al trabajo de los concejales de todos los bloques, ya que con diálogo permanente se logró arribar a consensos".

Por otra parte, planteó desafíos de cara a 2025, que

se caracterizará por ser un año electoral. "Nuestro objetivo es continuar desempeñándonos de la misma forma, con un intercambio constructivo y la participación de la totalidad de los concejales", planteó.

Agregó: "En lo particu-

lar desde nuestro lugar, buscaremos seguir fortaleciendo el trabajo en conjunto de Provincia-Municipio, que se viene llevando adelante hace siete años y que ha dado resultados muy positivos para la ciudad, que están a la vista de los correntinos".

En el marco del inicio de actividades 2025 y en el seguimiento de las políticas de desarrollo industrial de la provincia, en la Subsecretaría de Industria recibieron a los ingenieros Gustavo Guilaña, Ramiro Casoliba, subgerentes operativos regiones NEA y NOA y a Silvia Zambón, directora NEA Oeste del Instituto Nacional de Tecnología Industrial (Inti).

"En la oportunidad nos presentaron las propuestas de trabajo y capacitaciones de apoyo a la Industria para Corrientes, un paso más para seguir consolidando el sector industrial que genera trabajo y desarrollo para los correntinos", expresó el subsecretario de Industria de Corrientes, Antonio Barros Perkins, quien además es presidente provincial del Movimiento de Integración y Desarro-

Así las cosas, el funcionario oriundo de Santo Tomé esquematizó el trabajo incesante que desarrolla el área mencionada.

"El objetivo principal es mos-

INVERSIONES Y CAPACITACIONES

Industria de la Provincia inició el año con proyectos



ACTIVO. Barros Perkins, muy inquieto en el verano.

trar al país y al mundo el potencial de Corrientes y su desarrollo industrial. Para ello, hemos diseñado una Red de Parques Industriales, conformada por 18 parques, distribuidos estratégicamente en

todo el territorio; que gozan de infraestructura de primer nivel, y de un paquete de exenciones impositivas para quienes quieran radicarse aquí. Sumamos la construcción de un puerto, que, desde Ituzaingó, a través de la hidrovía, busca colocar nuestros productos al mundo. Es decir, visibilizar que la industrialización, con el consecuente agregado de valor a la materia prima de calidad que existe en la provincia, que para el gobernador Gustavo Valdés es una política de estado", detalló el desarrollista.

POTENCIALIDAD

En este sentido, puntualizó: "Somos líderes en algunas industrias, por ejemplo, la yerba mate, dos empresas correntinas lideran el mercado nacional e internacio-

nal; la foresto industria, área en la que contamos con más de 600 aserraderos; y en los últimos meses, comenzó sus operaciones el aserradero más grande de Latinoamérica. Generamos energía a partir de la biomasa forestal; la industria textil, con la radicación de grandes plantas industriales es líder en el hilado y tejido de algodón".

Como corolario, dijo: "Nos quedan oportunidades por explotar, a las que, además, sumamos la producción citrícola, arrocera, vacuna y frutihortícola, entre otras. Por ello, invitamos a invertir en la provincia. Es importante mencionar también la actividad logística que es promocionada debido a la importancia tanto en el traslado de la materia prima como del producto final y más aún si consideramos la ubicación estratégica de la provincia en el centro del Mercosur".